
 

 

REQUERIMENTO Nº 230/09 
De Providências 

 
“Quanto a melhorias na sinalização 
das caçambas de entulho e 
cobertura no transporte”. 

 
É do conhecimento de todos os cidadãos barbarenses que 

as caçambas de entulhos, muito utilizadas pelas pessoas que precisam 
descartar os entulhos de suas construções, ficam estacionadas nas 
ruas até o completo enchimento da mesma, e posteriormente, são 
transportadas, porém, sem a devida cobertura, prevenindo, assim, 
possíveis acidentes.  

 
Muitas vezes, estas caçambas não possuem sinalização, ou 

a mesma já foi danificada devido ao uso, ficando totalmente impossível 
visualizá-las no período noturno, causando acidentes, até mesmo fatal, 
como já ocorrera algum tempo atrás. Portanto, a colocação de faixas 
luminosas é essencial para a visualização das caçambas, que por 
muitas vezes chegam a ficar estacionadas num mesmo local por vinte 
dias ou mais. 

 
Quanto ao transporte das caçambas cheias de entulhos, 

este vereador já presenciou, por inúmeras vezes, a mesma ser 
transportada sem nenhuma lona de proteção, ocorrendo queda de parte 
de entulhos (tijolos) nas ruas, colocando em risco os pedestres e 
veículos que estejam por perto. 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido 

o Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe 
providências junto ao setor competente, no sentido de proceder à 
fiscalização e cobrar melhorias nas caçambas existentes na cidade, 
como melhor sinalização das mesmas, como também cobertura no 
transporte dos entulhos. 

          
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 4 de fevereiro de 2009. 

 
 
 

CLAUDIO PERESSIM 
-Vereador- 

 


